

SG AHRTAL HÖNNINGEN - DJK MÜLLENBACH □ □ 7 : 4 (2:1)

Zuschauer bekamen bei der Partie "unter Freunden" viele Tore zu sehen.

Zum letzten Heimspiel der Saison waren unsere Freunde aus Müllenbach zu Gast auf dem Rasenplatz in Schuld. Die Zuschauer bekamen ein munteres Spiel zu sehen, in dem beide Mannschaften das Spiel gewinnen wollten, die Fairness aber immer im Vordergrund stand. Die ersten Chancen hatten die Gäste, die erst aus 16 Metern am Pfosten scheiterten (3.) und dann aus kürzester Distanz über das Tor schossen (4.). In der 13. Minute ging unsere Mannschaft dann in Führung, als der Gästekeeper den Ball fallen ließ und Martin Klein keine Mühe hatte, das "Gastgeschenk" zum 1 : 0 über die Linie zu drücken. In der 20. Minute dann das 2 : 0. Bei einem Angriff über links konnten die Gäste erst den Flankenball von Marco Berschbach verhindern. Der geblockte Ball landete aber wieder vor Marco's Füßen der aus 18 Metern mit rechts ins kurze Eck einnetzte. Im Anschluss an einen Eckball konnte Gästespieler Luca Schumacher aus kürzester Distanz per Kopf auf 2 : 1 verkürzen. Trotz guter Abschlussmöglichkeiten auf beiden Seiten blieb es bis zur Pause beim 2 : 1 für die Heimmannschaft.

Da es dem Schiedsrichter gesundheitlich in der Pause nicht gut ging und er signalisierte die Partie nicht weiter leiten zu können, beschlossen beide Mannschaften, um einen Spielabbruch zu verhindern, das Spiel durch Simon Hintemann als Schiedsrichter mit 10 minütiger Verspätung fortführen zu lassen. Müllenbach kam auch dieses Mal besser aus der Kabine und konnte nach einem schönen Konter über unsere linke Abwehrseite durch Michael Daun zum 2 : 2 (53.) ausgleichen. Nach einem weiteren Gastgeschenk der Gäste, Marco Berschbach konnte eine zu kurze Rückgabe zum Torwart eher erreichen, ging die SG Ahrtal wieder in Führung 3 : 2 (57.). Leider war die Führung jedoch nur von kurzer Dauer. Wieder konnte sich Müllenbach über deren rechte Angriffsseite durchsetzen und im Strafraum zurücklegen. Dieses Mal konnte Gästespielführer Rolf Theisen zum 3 : 3 ausgleichen (60.). Doch aus Müllenbach konnte sich nicht lange über den erzielten Treffer freuen. Bereits 3 Minuten später schoss Martin Klein seine Mannschaft wieder in Front. Bei einem langen Ball war er eher am Ball als der herauseilende Gästeschlussmann und konnte dann ungehindert das 4 : 3 erzielen. Seinen dritten Treffer an diesem Nachmittag markierte Martin Klein dann in der 65. Minute. Daniel Ohlert hatte aus der Distanz abgezogen. Der strammen Schuss konnte vom Torwart nicht festgehalten werden und den Abpraller sicherte sich unser Kapitän der auf 5 : 3 erhöhte. In den letzten 10 Minuten des Spiels bekamen die Zuschauer dann noch drei weitere Tore zu sehen. Nach einer schönen Flanke von rechts stieg Marvin Knebel vor dem Tor zum Kopfball hoch, welcher von einem Gästespieler noch leicht abgefälscht zum 6 : 3 im Tor landete. Das letzte Tor für die SG Ahrtal erzielte dann Daniel Ohlert, der mit einem platzierten Schuss dem Gästetorwart keine Chance ließ (7 : 3, 83.). Den Schlusspunkt setzten die Gäste aus Müllenbach. Einen Freistoß aus rund 25 Metern versenkte Gästespieler Felix Hens gekonnt über die Mauer hinweg im linken Toreck

zum 7 : 3 Endstand.

Fazit:

Man merkte dem Spiel an, dass es für beide Mannschaften um nichts mehr ging und so hatte die Defensive auf beiden Seiten nicht unbedingt höchste Priorität. Am Ende bekamen die Zuschauer in einem unterhaltsamen Spiel zwischen zweier befreundeter Teams viele Tore zu sehen. Nach dem Spiel bedankte sich die Mannschaft um Trainer Markus Esser bei den anwesenden Fans für die unterjährige Unterstützung mit Freigetränken und Würstchen. Hierzu waren natürlich auch die Gäste aus Müllenbach herzlich eingeladen. Auf diesem Wege die besten Genesungswünsche an den Schiedsrichter Hans Jürgen Wüst, der aus gesundheitlichen Gründen die Partie nicht zu Ende leiten konnte.



Nächstes Spiel:

Sonntag 19.05.2019 - SG Kempenich - SG Ahrtal Hönningen - 13:00 Uhr - Kempenich (Rasenplatz)